

## LA JUNTA DE ACCIONISTAS RATIFICA A JOSÉ VICENTE DE LOS MOZOS COMO CONSEJERO DELEGADO DE INDRA Y APRUEBA UN DIVIDENDO DE 0,25€ POR ACCIÓN

- **Se ha aprobado, con el 96% de votos a favor, la modificación del artículo 21 de los Estatutos Sociales para aumentar a dieciséis el número máximo de miembros que integran el Consejo de Administración.**
- **Se ha nombrado a María Ángeles Santamaría Martín y a Elena García Armada como consejeras independientes con casi el cien por cien de los votos favorables y a Pablo Jiménez de Parga Maseda como consejero dominical en representación de Amber Capital UK, LLP y Amber Capital Italia, SGR, SpA, con el 88,5% de los votos a favor.**
- **Los accionistas han aprobado, con un voto favorable de casi el cien por cien, las Cuentas Anuales, el Informe de Gestión de Indra Sistemas, S.A. y de su Grupo Consolidado y la gestión del Consejo de Administración.**

**Madrid, a 30 de junio de 2023.-** La Junta General de Accionistas de Indra, celebrada hoy, ha ratificado por una amplia mayoría del 89% de los votos a José Vicente de los Mozos como consejero delegado de la compañía. Asimismo, ha acordado el pago de un dividendo con cargo a los beneficios del ejercicio 2022 de veinticinco céntimos de euro (0,25€) brutos por acción.

Los accionistas han aprobado las Cuentas Anuales y el Informe de Gestión del Consejo de Administración con casi el cien por cien de los votos a favor, así como el Informe de Sostenibilidad, y han adoptado por una amplia mayoría todos los acuerdos propuestos por el Consejo de Administración. Entre otros puntos, esta aprobación supone la modificación del artículo 21 de los Estatutos Sociales para aumentar a dieciséis el número máximo de miembros que integran el Consejo de Administración con el 96% de votos a favor y el nombramiento de María Ángeles Santamaría Martín y de Elena García Armada como consejeras independientes con casi el cien por cien de los votos favorables y de Pablo Jiménez de Parga Maseda como consejero dominical en representación de Amber Capital UK, LLP y Amber Capital Italia, SGR, SpA con el 88,5% de los votos a favor.

### Discurso del presidente

El presidente de Indra, Marc Murtra, destacó en su intervención en la Junta de Accionistas que «iniciamos una nueva etapa sobre bases muy sólidas y que nos invitan al optimismo: unos excelentes resultados, un modelo de gobierno corporativo sólido y renovado, un balance saneado y solvente y un gran equipo de profesionales. Estamos en un auténtico tiempo transformacional en muchos de los negocios clave de Indra. En concreto, los mercados en los que operamos pasan por un momento de cambios trepidantes y acelerados».

«La evolución de la tecnología y el contexto geoestratégico dibujan un futuro de enormes oportunidades para una compañía como Indra que estamos dispuestos a aprovechar. En este nuevo escenario, es crucial adaptarse a programas de mayor envergadura y complejidad, promoviendo economías de escala y fomentando la colaboración y cooperación con empresas europeas, siendo capaces de integrar de manera efectiva tecnologías disruptivas tan diversas como nuevos materiales, fabricación aditiva, plataformas autónomas, algoritmos cognitivos, hiperconectividad, inteligencia artificial, comunicaciones ópticas, cuántica, procesado distribuido, entre otros. Nuestra visión es que Indra se convierta en el líder global en tecnología y defensa que construya un ecosistema de colaboración con empresas de todo tipo con el fin de proyectar la industria tecnológica española hacia el futuro», aseguró.

Finalizó su intervención informando acerca de los aspectos más relevantes sobre Gobierno Corporativo de la compañía y los cambios desde la pasada Junta General de Accionistas.

### **Intervención del consejero delegado**

Por su parte, el consejero delegado, José Vicente de los Mozos, aprovechó su intervención para agradecer al presidente y a todos los miembros del Consejo de Administración el apoyo en su nombramiento como primer ejecutivo de la empresa. Posteriormente, procedió con la evaluación del estado de la compañía, tras haber realizado una completa inmersión estas últimas seis semanas, para, seguidamente, compartir los retos y prioridades de esta nueva etapa, así como su hoja de ruta para las próximas semanas.

«Debemos actuar sobre las que considero cuatro prioridades de Indra: las cuatro tes, esto es, tracción, transformación, talento y tecnología», aseguró De los Mozos. «Tenemos las capacidades para traccionar el ecosistema de defensa y tecnológico nacional como *prime*, desde una perspectiva de proyecto país y con una aproximación colaborativa con toda la cadena de valor», añadió el consejero delegado de Indra.

De los Mozos, que asumió al poco de su nombramiento la máxima responsabilidad ejecutiva del programa FCAS, anunció, para las próximas semanas, una serie de acciones concretas:

- Lanzar un Comité de Dirección estructurado en torno a los negocios, con responsabilidad *end-to-end* sobre la cuenta de resultados –donde Minsait preservará su autonomía en la gestión como filial que es–, y unas áreas de apoyo con foco en el medio-largo plazo de la compañía.
- Preparar el nuevo Plan Estratégico 2024-26, con visión 2030, que debe definir y alinear la nueva hoja de ruta de la empresa.
- Iniciar el proyecto Indra 4.0 con el objetivo de repositionar a Indra como la compañía digital de referencia en todos los procesos operativos y de negocio.
- Firmar los primeros acuerdos con compañías del sector que contribuyan a redefinir el panorama actual en torno a este nuevo proyecto país.
- Compartir la planificación de la compañía para los próximos meses en el acto de presentación de resultados del primer semestre.

### **Cumplimiento de los objetivos fijados en 2022**

Tanto el presidente como el consejero delegado destacaron, en sus intervenciones, los excelentes resultados obtenidos en 2022, y las extraordinarias perspectivas para el presente año. La cartera histórica de Indra cerró el año pasado en un múltiplo de 1,6 veces las ventas, lo cual da seguridad para llevar a cabo cambios transformacionales en la compañía. La rentabilidad de 7,8% también ha sido excelente, siendo de las mejores del mercado en sectores como en Aeroespacial y Defensa con un 14,7%. Asimismo, la deuda neta de Indra se ha reducido hasta los 43M€, esto es, 0,1 veces la deuda neta sobre EBITDA, lo cual permite afrontar con holgura eventuales acciones de crecimiento inorgánicas.

### **Acerca de Indra**

Indra ([www.indracompany.com](http://www.indracompany.com)) es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un proveedor líder mundial de soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa, y una empresa líder en transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica a través de su filial Minsait. Su modelo de negocio está basado en una oferta integral de productos propios, con un enfoque *end-to-end*, de alto valor y con un elevado componente de innovación. A cierre del ejercicio 2022, Indra tuvo unos ingresos de 3.851 millones de euros, casi 57.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.